

LA TIERRA

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN	
Huesca, mes.	2 pesetas
Trimestre	6 »
Semestre	12 »
EXTRANJERO, AÑO	43 »
ANUNCIOS Y COMUNICADOS PRECIOS CONVENCIONALES	

Información agrícola

Impresiones y comentarios

Empezamos por confesar que no valem para meteorólogos. Las profecías del tiempo, los calendarios, no son nuestro fuerte. Renunciamos a eclipsar a Mariano Castillo, el famoso autor del no menos famoso «zaragozano»; y a partir de esta fecha queremos para él toda la gloria del adivino y la responsabilidad íntegra de los trastornos atmosféricos. Decimos esto, porque hoy hace ocho días nos permitimos augurar el fin del reinado de los hielos, y nuestro fracaso es patente y nuestra situación desairada. Precisamente la mañana del domingo pasado se caracterizó por la helada habida durante la noche, y el lunes y el martes se repitió el fenómeno y éste no cesó hasta que las crestas de Guara y de Moncayo se cubrieron nieve abundante, dando un aparatoso mentís a nuestros veticinios imprudentes. En vista del éxito obtenido en nuestro ensayo de «pronóstico» arrumbamos el gorro cónico, las gafas y las barbas blancas y luengas que nos habíamos calzado pretenciosamente.

Ello es que los hielos de esta semana han causado daños muy considerables en el viñedo y los frutales, y que los campos cereales también han llegado a resentirse más de la cuenta. Ya se aprecian a simple vista los efectos, pero es sabido que los hielos tardíos ocasionan esa granulación simia y negra y que también propaga el tizón, y todo esto es en la era donde verdaderamente se valoran los perjuicios.

Hasta nosotros llegan noticias contradictorias de la cuantía de los daños habidos, pero si bien son dispares las apreciaciones, es unsono el clamor diciendo que éstos existen. Cuando heló hace un mes próximamente, nuestros labradores discrepaban no solamente respecto al alcance del mal, sino que discutían el mal mismo habiendo muchos que negaban su existencia. Hoy no; hoy todos convienen en los graves daños, y es la mejor demostración de la intensidad del fenómeno. Parece ser que los pueblos enclavados al pie de las sierras son los más perjudicados.

Los hielos de estos días, con sus innegables mermas a la futura cosecha y el gran retraso que la siega trae, hace que los muchos agricultores se retraigan más y más en sus ofertas, pensando muy cuerdamente que todo ello redundará en beneficio de los presentes y futuros precios. La fabricación se ha dado cuenta también de ello, y ya no confía en una baja tan grande como pudo creer al ver la abundante oferta de hace un mes, el aceleramiento de la recolección y la gran cosecha en puerta. Ni hoy hay tal cúmulo de ofertas, ni la cosecha viene tan prisa, ni es tan grande como pudo creerse.

No queremos decir con esto que los precios hayan variado en sentido alcista o favorable, pero sí que se mantienen en sus últimas posiciones, y que algunas calidades que ni a precio de tasa eran adquiridas, ya no se miran tan despectivamente y

hasta se vislumbra su venta sin dar lugar a que se junten con los trigos nuevos. Los fabricantes, muy lentamente, van adquiriendo convencidos de que se ha llegado por ahora al límite de la baja, y en sus juicios acerca de la próxima cosecha se muestran cautos, no aventurando nada que signifique aminoramiento del ánimo del cultivador a guisa de coacción. Por otra parte, este negocio de los trigos da las mayores sorpresas, y quién sabe si con la apertura de nuevos mercados nacionales en Africa al canza el desarrollo que de momento no logramos prever.

Los precios de los distintos artículos de cereales y sus derivados que rigen nuestra plaza, son los siguientes:

Trigos: Se adquieren por 63 a 65 pesetas el cahíz para las clases corrientes, variando algo si atendemos a calidad y peso. Por lo general, en nuestra ciudad no se vende nada por bajo de la tasa oficial, pero la costumbre de vender a medida hace que a punto fijo se ignore el tanto por ciento en kilos. También hay algunas clases que merecen mayor precio del citado, y conocemos una venta de 67'50 pese a cahíz, merecidas por su calidad y limpieza, sin que fuese trigo fuerte, sino corriente bueno y fino. A partir de este precio, no lo consiguen mayor más que las clases de fuerza, y éstas en nuestra ciudad no son frecuentes. Sabemos de alguna venta de trigos de Almudébar a 50 pesetas los cien kilos, y algo más para embarques en Poleñino y Sariñena, clases francamente fuertes.

Vamos a hacer una digresión a propósito de la conversación que sostuvimos con un técnico de la fabricación hace dos días, persona culta y gran conocedor de mercados y de trigos. Decíanos este nuestro amigo, que las escasas calidades cosechadas estos últimos años de gran sequía en Monegro, eran las mejores cosechadas por él en su larga experiencia. Le oímos, un poco asombrados, decir que ni aun el trigo Manitoba alcanzaba este año el grado de fuerza que el nuestro monegrino, y ello lo atribuía a haberse criado sin agua. Como consecuencia, opinaba que este año de buena cosecha, criada con lluvias abundantes, tal como si hubiera sido de riego artificial y a disrección, las calidades serían inferiores a las cosechadas de muchos años a esta parte. Claro es, que siempre serán los trigos que van a la cabeza de los españoles en cuanto a fuerza se refiere, pero es lógico que si la fuerza la toman del grado de sequedad con que se desarrollan, no hay motivos este año para concebir grandes esperanzas. Sin embargo, convenimos en que no sólo la fuerza proviene del menor grado de humedad, sino que el terreno y el clima acompañan para la formación de nuestros famosos «monte catalán primera».

Las cebadas se pagan a 32 pesetas el cahíz, y es de ver cómo

salen a la venta partidas que todos ignoraban su existencia. Sin duda sus poseedores calcularon que el caso del año pasado iba a repetirse, y hasta última hora las han guardado avata y cuidadosamente. Sin embargo, hay el convencimiento de que estando ya tan próxima la nueva cosecha, no hay ya esperanza de reacción y las realizan al precio corriente, que es el equivalente al de los mercados reguladores. Efectivamente, Castilla cotiza a 28 pesetas los cien kilos, con sako, y Cataluña a 31 pesetas en las mismas condiciones.

En avenas no se opera nada y es curioso apuntar el hecho de que este año ha sido la avena un pienso muy poco usado en nuestra plaza.

El maíz lo cotiza Barcelona a 32 pesetas la calidad del Plata, y Lérida cotiza los suyos por 33. En nuestra plaza se ha pasado ya la época de su consumo, y tan apenas algún ganadero lo gasta en su «pardina».

Los salvados siguen en los mismos precios conocidos de quince, ocho y seis pesetas para cabezuelas, menudillos y salvados, sacos de 60, 35 y 25 kilos respectivamente, con envase comprendido. Estos precios están sujetos a variación, según las calidades y la cuantía del encargo.

Y las harinas se muestran estacionadas en sus conocidos precios de 65 pesetas para las clases entrefuertes y algo menos para otras poco estimadas en panadería.

UNO DEL AGRO.

VALLADOLID

Trigos: Permanece estacionario y flojo el mercado triguero. Lo poquito que se opera en partidas va ajustándose al límite mínimo de la tasa y otro tanto ocurre en el detail, en el que se presentan vendedores a diario que hallan compradores, pues la mayoría de los fabricantes van arreglándose así para irreponiendo lo que muelen diariamente.

De procedencias varias hay vendedores de partidas que ofrecen a 47 pesetas los 100 kilos, en Valladolid, desconociéndose operaciones.

Centeno: Ofrécense partidas en Burgos y línea de Ariza, a 32'60 pesetas los 100 kilos; Salamanca cede a 33'21 ídem.

Cebada: De clases del país se ofrecen partidas a 31 pesetas los 100 kilos.

Avena: Hay ofertas de partidas de clases del país, a 29 pesetas los 100 kilos.

Algarrobas: De distintas procedencias pretenden por partidas, a 27'17 y 27'75 pesetas los 100 kilos.

Yeros: Hay ofertas de la línea de Ariza, a 26 pesetas los 100 kilos.

SEVILLA

Según retraídos los compradores de aceite, y los vendedores no dejan de hacer ofertas, logrando realizar escasas transacciones y sin alteración de precios.

BARCELONA

Los negocios de trigo no salen del estado conocido. La oferta pretende de 47 pesetas para arriba, pero los compradores, que son pocos, sólo pagan a la tasa y algo más en clases y procedencias determinadas, pues las corrientes y más inferiores y de transporte más caro no las quieren.

Nombramiento

Se ha recibido en la Normal de Maestras el nombramiento de auxiliar de Ciencias a favor de la señorita Julia Barranquero, como alumna procedente de la Escuela Superior del Magisterio. Enhorabuena.

ECOS... La Confederación del Ebro

Las operaciones en Marruecos

Del importante diario madrileño "La Epoca", poco afecto a la situación política actual, reproducimos:

"Sean cuales fueren las doctrinas y pensamientos que se tengan respecto a lo que debe ser la acción del Protectorado español en tierras de Africa, hay un hecho que se impone, por fortuna, con toda evidencia, y del que debemos alegrarnos todos por las inmejorables consecuencias que puede producir: el triunfo de nuestras armas en Marruecos.

Con rapidez grande, rebasando a diario los objetivos propuestos, las columnas españolas van adueñándose de un territorio que, aparte la importancia de su extensión territorial, de las riquezas que pueda encerrar el suelo y subsuelo, tiene la importancia moral de una reivindicación.

Durante mucho tiempo Annual, Sidi-Dris, fueron nombres que avocaban en las mentes españolas recuerdos de tragedia. No importaba su posición estratégica o táctica; era el aspecto moral lo que empujaba a la imaginación de todos hacia allá. El éxito está cumplido, pero, además, ya poseen nuestras armas por su misión o conquista el territorio de los Ben-Said, de los Beni-Ulises, de los Tensaman, de una gran parte de Beni-Urriague, y por efecto de ello Abd-el-Krim va retrocediendo en sus refugios, de Axdir a Tasmanin, de Tasmanin hacia el interior, sin prestigio entre los suyos, reducido al papel de un rebelde vulgar e impotente.

El espíritu de nuestras tropas, la decisión con que el Alto Mando las conduce, el aprovechamiento que se hace del tiempo persiguiendo al adversario vencido, para no darle lugar a rehacer sus líneas de resistencia, todo eso son factores que están logrando el éxito.

Debemos felicitarlos muy sinceramente de ello, por lo que significa de fronteras afuera y por lo que pueda facilitar la ultimación de la campaña militar la solución de nuestro problema económico.

—¡Mi mujer me engañal
—¿Estás seguro?
—Segurísimo. Ayer me dijo que le hacía falta un sombrero... ¡y no era verdad!

Sociedad Oscense de Cultura

Masa coral
Con objeto de clasificar las voces de los amantes de la Música que han de actuar en la Masa coral naciente y empezar, sin pérdida de tiempo, los ensayos, dicha entidad les ruega se personen hoy en el salón de actos de la misma, planta baja del Círculo Oscense, a las doce. Quienes no puedan hacerlo en esta fecha, verifiquen en las sucesivas, más inmediatas posibles, a las ocho de la noche.

Se intenta hacer un esfuerzo para que en las próximas fiestas que nuestra ciudad dedique a su Patrono actúe dicha Masa coral, dando, así, una elocuente prueba de cultura y buen gusto y amor a nuestra Huesca querida.

Téngalo presente la juventud, cuya colaboración en toda labor constructiva es indispensable, ya que ella es generosidad, optimismo, fuerza, y, en una palabra, vida. Suman unos sesenta los jóvenes de ambos sexos, que han respondido al llamamiento que la Cultural les dirigió, y es para que alrededor de tan importante núcleo se agruparán otros tantos, ansiosos de enaltecer a Huesca; que es, en suma, lo que se persigue. No se vea otro fin en la empresa acometida por la Sociedad Oscense de Cultura.

VIII EN BARBASTRO

Don Emilio Amor Rolán, gobernador civil de la provincia, que ha presidido la conferencia del señor del Arco, da por terminado el acto, pero el público quiere oírle, le ruega que hable y como no sabe negarse, lo hace ante la unánime y persistente petición.

Glosa las palabras que el domingo anterior dirigió desde el mismo sitio, y casi al mismo público, que había acudido a la Asamblea popular ansioso de hacer acto de presencia en la acción conjunta que se exterioriza en la vasta cuenca del Ebro y hace resaltar que el Gobierno rectifica dos errores antiguos; la pérdida de las aguas del Atlántico por atender a las del Mediterráneo (error político), y la pérdida de las aguas de los ríos (error ecanómico).

El vuelo de nuestros gloriosos aviadores restablece la ruta de América; la Confederación del Ebro, a la que seguirán las de otras cuencas, conquista las aguas de los ríos, que al fecundizar el solar patrio le harán rico y libre, poniéndole en condiciones de realizar nuevas epopeyas.

Es una obra magna, viril y entrega su realización a los hombres de la Confederación, entendiendo que esos hombres no son solamente los que forman la Comisión organizadora, sino que lo sois todos los aragoneses, a los que cree capaces de la misión que les confía, pues las altas ideas que realizasteis en la Historia se reproducirán ahora y siempre que sea preciso, pues la raza no ha terminado su misión.

Los hombres encargados de organizaros están más allá del bien y del mal; vosotros también lo estaréis, y con fe unos en otros y concordando vuestras inteligencias y voluntades la gigantesca empresa será una realidad pronto y sencillamente.

Y yo he de advertiros para terminar, y tomad todos buena cuenta de la advertencia paternal que os hago, que hay que procurar no reviva el caninismo, de tan antiguo origen, para que no traiga la secuela obligada de envidias y rencores, de derramamiento de sangre, quizás.

Todos a una: fe y voluntad, el corazón en alto y los brazos abiertos para estrechar a los hermanos y para combatir a los enemigos abiertos o solapados, que de todo puede haber y los encubiertos son los peores.

Se celebra una comida concurrendísima en San Ramón; visitamos luego el Hospital, que está bastante bien organizado, faltándole solamente cosas de detalle, que la Diputación corregirá, a no dudar; charlamos unos momentos con los oscenses heridos en el accidente automovilístico y a Huescu, con los señores Rocasolano y conde de Gabarda, pues los restantes expedicionarios marcharon a Alquézar.

En el Círculo Oscense estuvimos unos momentos y el señor Rocasolano, presidente de la Comisión organizadora de la Confederación, afirmó una vez más y de modo rotundo, que habían aceptado el cometido honroso que el Gobierno les dió con el propósito de cumplirlo y poniendo a servicio de la empresa toda su inteligencia y voluntad, y que la Confederación, lejos de perjudicar a las obras hidráulicas en marcha, las favorecería, como los hechos demostraban y demostraría siempre.

MIGUEL SANCHEZ DE CASTRO.

Atento saludo OLIMPIA

Muy cortés y amablemente nos saluda el nuevo director del Laboratorio municipal, ofreciéndonos su cargo.

Muy agradecidos a la atención del joven y muy culto director don León Marquínez Isasi, correspondemos brindando las columnas del periódico para cuanto, en ayuda de su cargo, crea necesario.

Recordatorios de primera comunión

En la imprenta de este periódico.

Sociedad

En la parroquia de Santo Domingo tomará hoy por vez primera la Sagrada Comunión la niña Emilia Arán Bescós, hija de nuestros particulares amigos don Emilio y doña Manuela.

Expresamos nuestra felicitación: — Por breves horas estuvo en esta capital el doctor en Medicina don Isaac Noguera, regresando a su Sanatorio de Boltaña.

El programa que hoy anuncia la Empresa del Olimpia es de los que garantizan los llenos por sí solos. La última jornada de «El juramento de Lagardere», una de las mejores películas que se han proyectado en Huesca, constituye un motivo más que suficiente para el público, que con tanto interés ha seguido el desarrollo de esta estupenda producción, acuda a presenciar el desenlace de tan interesante novela.

Pero la Empresa del aristocrático Olimpia ha querido dar más: A pesar de tener la seguridad de que el público acudiría para ver el final de la sensacional cinta a que hacemos referencia, ha redondeado el programa con la presentación de una estrella de variedades acreditada y prestigiosa: Pepita Odeña, aplaudida por todos los públicos, hará las delicias de las personas que asistan a las sesiones del Olimpia.

Es un alarde más de correspondencia con el público, que éste debe agradecer al señor Pié.

Vendo ochocientos fajos de venecijos esparto amarillo. Para tratar, don Manuel Anoro, Sariñena.

Cólicos Indigestiones en el ganado
CURAN CON UN TO DE ESTUDIOS
ANTICÓLICO F. Mata

CITOLER
ODONTOLOGO
BOCA-DIENTES
CONSULTA FIJA TODOS LOS DIAS
Duquesa de Villahermosa, 2, pral. HUESCA

Información de provincias y del Extranjero

(Conferencias telefónicas y telegráficas de nuestros corresponsales)

Consejo de ministros en la Presidencia

Sanjurjo ha recorrido por tierra el trayecto Axdir-Melilla

Se va a obligar a los indígenas sometidos a que construyan una carretera para que puedan hacerse los viajes en automóvil. El Consejo de hoy ha tenido carácter puramente administrativo. Una medalla de oro para el presidente Alvear. El exministro Alba desmiente la paternidad de un documento. Información de extranjero

Tiempo probable para el día 23 : :
MADRID, 22 —En toda España vientos flojos de dirección variable y buen tiempo poco estable.

Dice Primo de Rivera

A las seis y media de la tarde ha llegado a la Presidencia el general Primo de Rivera.

Ha dicho a los periodistas que el Alto Comisario había podido ir desde Axdir a Melilla por tierra, recorriendo el camino, parte a caballo y el resto en automóvil, sin haber oído ni un solo tiro. Durante este trayecto el general Sanjurjo ha recibido varias sumisiones.

Ha terminado diciendo el jefe del Gobierno que con objeto de que en lo sucesivo se pueda hacer el viaje de Axdir a Melilla en automóvil se construirá una carretera, obligándose a los indígenas sometidos a una prescripción personal.

Consejo de ministros

A las nueve y media de la noche ha terminado el Consejo de ministros, facilitándose la siguiente nota oficiosa:

Gracia y Justicia.—Se han aprobado los expedientes para la construcción de cárceles en Coruña y Zaragoza.

Guerra.—Aprobación de recompensas por méritos de guerra contraídos durante el desembarco de Alhucemas.

Fomento.—Se aprobó la construcción de un dique de abrigo

en el puerto de La Luz (Canarias).

Trabajo.—Autorizóse al ministro para abrir una información pública relativa al régimen de tierras laborables.

Real decreto concediendo carácter de socios de las Cooperativas de las Colonias Agrícolas a los empleados de las mismas.

Gobernación.—Se ha aprobado la propuesta de este ministro anticipando en un mes la aplicación del Real decreto de 12 del actual sobre préstamos de trigo a los agricultores.

Una conferencia

Esta noche han celebrado una extensa conferencia el director general de Colonias general Gómez Jordana y el director de asuntos tributarios de la Alta Comisaría don Luciano Valverde.

Una nota oficiosa

En la Presidencia se ha facilitado una nota oficiosa diciendo que estos días ha circulado un documento atribuido al exministro don Santiago Alba en el que se ofende a las Instituciones y a altas personalidades. Enterado el señor Alba, se ha apresurado a telegrafiar desde París negando la paternidad de dicho documento.

La censura autoriza la publicación de esta nota porque reconoce en la persona del señor Alba un perfecto derecho a desvanecer errores.

El Supremo de Guerra

Hoy se ha reunido el Supremo de Guerra y Marina para

examinar los expedientes para la concesión de la laureada a favor del general don Julio Echagüe, del capitán don Jaime Ortega y del alférez don Carlos García Juncos y ascensos por méritos de guerra a varios capitanes y tenientes.

Una comisión

El «Diario Oficial del Ministerio de la Guerra» concede una comisión de ocho días en Bruselas al comandante Franco y al capitán Ruiz de Alda.

Regalo de una medalla de oro

El ministro de Estado ha recibido una artística medalla de oro que la Unión Comercial de Sevilla regala al presidente de la República Argentina, como recuerdo del raid llevado a cabo por el «Plus Ultra».

Hay que beberlo con agua

En un cabaret de la calle de Alcalá se han embriagado unos jóvenes. Han subido a la azotea del edificio y uno de ellos, Gerardo Carrillo, se ha colocado sobre la barandilla. No pudiendo mantener el equilibrio ha caído a la calle, matándose.

El suceso ha producido enorme impresión.

El señor Ramírez Montestinos

El jefe del Gabinete diplomático y delegado de España en las recientes reuniones de la Comisión de la Sociedad de Naciones que ha estudiado la modificación del Consejo permanente, don Francisco Ramírez Monte-

sinos, llegado a Madrid, ha tenido una larga conversación con el ministro de Estado y con el secretario general del Ministerio para darles cuenta del trabajo de la Comisión y comunicales las impresiones que la delegación española ha obtenido de las deliberaciones.

El problema de la vivienda

La Cámara Oficial de Industrias de Madrid, insistiendo en peticiones anteriores, acordó dirigirse al ministro de la Gobernación oponiéndose al proyecto de unión de la Gran Vía con el parque del Oeste, por estimar que, dada la actual escasez de viviendas, este acuerdo municipal agravaría considerablemente el problema.

Liga contra la blasfemia

La Asociación Católica de Represión de la Blasfemia de Madrid, celebrará mañana, día 23, la clausura oficial de su curso de conferencias, que fué inaugurado por el príncipe de Asturias.

Por la mañana se celebrará una misa de Comunión general en el Oratorio del Caballero de Gracia y por la tarde la solemne sesión de clausura en la Real Academia de Jurisprudencia y Legislación, pronunciando el discurso de clausura don Francisco Bergamín.

Modelo de Libro de ventas

La «Gaceta» publica el modelo oficial del Libro de ventas y operaciones industriales y comerciales y una Real orden en la que se establece que cada contribuyente obligado a llevar dicho libro puede introducir en él las modificaciones que juzgue convenientes siempre que se atengan al cumplimiento de lo preceptuado en las bases, ordenando la contribución industrial y al artículo quinto del Real decreto del 11 del actual, estableciendo el impuesto sobre los consumos suntuarios.

Información de Marruecos

Varias noticias

MELILLA.—Al amanecer el coronel Pozas con fuerzas del batallón de Badajoz partió de su cuartel general, dirigiéndose al campamento de Arenal, donde como se sabe, dejó los pasados días a los indígenas sometidos con la promesa de que guardarán la posición hasta que regrese hoy, como así lo ha efectuado con cien hombres del batallón de Badajoz, situándose en el puesto, comenzando los trabajos de fortificación.

—El batallón de Cazadores número 14, que desembarcó en Afrau, ha sido destacado en distintos puestos de enlace entre Annual y Ameru Musa. Las operaciones se efectúan normalmente.

Extranjero

La gravedad de la huelga minera : :

LONDRES.—Churchill, hablando en la Cámara de los Comunes, ha dicho que si el paro en las minas de carbón termina este mes, no habrá necesidad de ningún presupuesto suplementario ni aumento de impuestos.

Tratando de si los perjuicios que la guerra viene causando a la riqueza nacional, serán reparables o no, Churchill dice que esto depende enteramente de la duración de la huelga minera. En opinión suya, dos o tres se-

manas de huelga no habrían causado perjuicios. Después de un paro de ocho o diez semanas, el país se resentiría seriamente del conflicto y si el paro dura doce o catorce semanas, arrastrará las consecuencias durante un par de años. Las perspectivas, no solamente son graves, sino también alarmantes.

La política griega

ATENAS.—El general Pangalos regresó ayer de Creta, donde fué objeto de calurosas manifestaciones por parte de la población.

Ha expresado Pangalos su satisfacción por el apaciguamiento general interior, de Creta.

En las declaraciones que ha hecho a la Prensa dice Pangalos que, habiéndole el pueblo confiado con su veredicto el derecho de transferir el mando del poder a otro antes que al pueblo mismo, para que lo modifique por un nuevo plebiscito. Por consiguiente, hasta la formación de nuevo Gobierno de parlamentarios salidos de las elecciones, conservará él la plena responsabilidad de la política interior y exterior.

En el Odeón

Dos grandes atracciones para hoy : :

Tal como se había anunciado, en las tres sesiones que hoy se celebrarán en este teatro debutan dos artistas que sin disputa alguna son las dos primeras estrellas que figuran en el rutilante cielo de las variedades.

Las dos son conocidas del público oscene por haber actuado en este mismo teatro y por lo tanto es suficiente para augurarles un lisonjero éxito.

Carmelita Sevilla es una bailarina que sabe interpretar sus difíciles números del género andaluz con la exactitud y justeza que corresponde a las artistas de cartel. Los bailes interpretados por ella, adquieren vida al impulsarse los palillos que domina de una manera maravillosa.

Y en cuanto a Goyita Mir, la monísima estelita zaragozana, en el Odeón inició su carrera artística en el género frívolo y a él llega después de obtener una ininterrumpida serie de triunfos por las principales poblaciones españolas.

Además de preciosas toilettes, Goyita Mir posee el atractivo de ser bonita y cantar muy bien, que por algo figuró entre las primeras tiple de zarzuela antes de dedicarse al género que con tanto éxito cultiva.

Es indudable que con estos alicientes la sala del Odeón se verá animadísima y en realidad estos espectáculos son los que

hacen falta para que el público acuda en masa, so pena de que en Huesca se haya perdido el interés de admirar estrellas que merecen la pena por sus estupendas interpretaciones.

La feria de ayer

Pocas veces como ayer hemos visto una feria tan desanimada, de manera especial en cuanto a lo que se refiere a ganado, pues en los utensilios de labranza se observó más abundancia, sobre todo de vencejos.

Puede deducirse, pues, que los precios en el ganado fueron elavados, no correspondientes a su presentación y estado de carnes.

Muy de estimar sería que por algún medio se comentaran estos intercambios comerciales, como las ferias, pues ello redundaría en beneficio de una de las principales riquezas.

Nuevos maestros

Han terminado su carrera en la Normal de Maestros los jóvenes José Alcolea, Raimundo Tena, Francisco Bazús, Tomás Bardají, Antonio Fondevila, Primitivo Sarasa, José Villacampa, Vicente Salamero y Teodoro Salas.

A todos felicitamos y les deseamos prosperidades en su carrera.



Asmáticos, Bronquíticos, Enfisematosos

cuando os habéis persuadido de que no podéis curar vuestro padecimiento con medicamentos, papeles, cigarrillos y polvos antiasmáticos, aunque obtengáis momentáneamente un alivio, pedid gratuitamente los «Dictámenes de autoridades médicas», referente a los grandes éxitos curativos de la MASCARILLA ASPIRANTE HIPERÉMICA del Profesor Doctor : : KUHN, de Berlín : : VERKOS, INSTITUTO BIOLÓGICO INTERNACIONAL, San Sebastián. Sección 2-2 qu.

OLIMPIA

Hoy, domingo 23 de Mayo de 1926

GRAN PROGRAMA

NOVEDADES INTERNACIONALES

Conclusión de la serie cumbre

El juramento de Lagardere

Estreno de la cuarta y última jornada, titulada

La justicia de Lagardere

Fin de la serie. Grandioso y emocionante desenlace.

|||

DEBUT de la exquisita cancionista

PEPITA ODENA

Que actuará en las tres sesiones.

|||

SESIONES

A las cuatro y media de la tarde. - A las siete de la tarde, MODA. - A las diez y media de la noche.

ODEON

Hoy, domingo 23 de Mayo de 1926

DOS EXTRAORDINARIAS ATRACCIONES, DOS

PROGRAMA

Primero.—Sinfonía.

Segundo.

Suerte de rancharo

Divertida comedia cinematográfica en cinco partes.

Tercero.

Carmelita Sevilla

Primera figura del baile español.

Cuarto.

GOYITA MIR

Bellísima cancionista.

SESIONES

POPULAR, A LAS CUATRO Y MEDIA.

MODA, A LAS SIETE.

NOCHE, A LAS DIEZ.

Diputación de Huesca



DEPORTES

Los partidos de hoy y mañana

A las cinco de la tarde y mañana a la misma hora, comenzarán los partidos que el Huesca F. C. tiene concertados con el equipo del Sabadell cuya alineación dimos ayer.

A continuación, insertamos la carta que, a título de presentación, ha recibido la Directiva del Huesca F. C.:

«Señor Presidente del Huesca F. C. Huesca.

Distinguido señor: Es muy grato para mí el dirigirme a usted en nombre de la Selección del Centro Sports de Sabadell antes de celebrar los dos encuentros con el primer equipo de la Sociedad de su digna presidencia.

Es la primera vez que un equipo de la industriosa ciudad de Sabadell se desplaza a ese; conocíase con vuestra hidalga Huesca sólo en el terreno comercial, faltaba, y deseos había de ello, el conocimiento dentro del terreno deportivo, y esto D. M. será pronto realizado.

Tenga la seguridad apreciado presidente que venimos a contender frente a su equipo de valía reconocida, con grandes deseos de proporcionar al inteligente público de Huesca dos tardes de buen foot-ball, y de cuya disposición para con nosotros estoy firmemente persuadido.

Deseo, señor presidente, se sirva hacer público por mediación de la Prensa de la localidad, el cordial saludo que nuestra Junta, jugadores y público de Sabadell envía por nuestra mediación al noble pueblo de Huesca.

Aprovecha esta oportunidad para reiterarme de usted afectísimo seguro servidor que estrecha su mano, Selección del Centro de Sports Sabadell F. C.—Antonio Parat, Presidente».

Del todo laudables son los propósitos que animan a los valientes muchachos de la Selección del Sabadell que hoy juega en Huesca; tengan la seguridad de que en el equipo local y eficientes oscenses encontrarán eco sus deseos y que Huesca, hospitalaria como pocos, corresponderá con cariñosa acogida a su cordial saludo.

Homenaje a los internacionales españoles

Hoy se celebrará en Madrid un partido entre la selección española y el West Ham United, a beneficio de la proyectada Casa de América. Dicho partido será en homenaje a los jugadores que últimamente han formado el equipo español sin haber sufrido una derrota.

La Federación Nacional ha convocado a los siguientes jugadores:

Portero: Ricardo Zamora (Real Club Deportivo Español), de Barcelona.

Defensas: Luis Otero (Real Club Deportivo), de la Coruña; Félix Quesada (Madrid F. C.); Herminio Martínez (Sevilla F. C.); Luis Casas Pasarín (Real Club

Celta), de Vigo; Pedro Vallana (Arenas Club de Guecho), y Juan Bilbao (Club Atlético Osasuna), de Pamplona.

Medios: Matías Aranzabal (Real Sociedad de San Sebastián), Francisco Gamborena (Real Unión de Irún), José Samitier (F. C. Barcelona) y José M. Peña (Arenas Club de Guecho).

Delanteros: Vicente Piera (F. C. Barcelona), Antonio Juanregui (Real Sociedad de San Sebastián), José Luis Zabala (Real Club Deportivo Español), de Barcelona; Carmelo Goyeneche, Domingo Acedo y Marcelino Aguirrezabala (Atletic Club de Bilbao), Eduardo Cúbells (Valencia F. C.), Oscar Rodríguez (Racing Club), de Santander; Juan Errazquin y José Echeveste (Real Unión de Irún), Antonio Alcázar (Club Deportivo Europa), de Barcelona, y Ramón Polo (Real Club Celta), de Vigo.

AGRICOLAS

SERICICULTURA: Este mes es el que más cuidados exige en la productiva cría del gusano de seda, pues en él comienzan las mudas.

Es absolutamente necesario mantener una perfecta ventilación en los locales destinados al desarrollo de dichos insectos.

Mucha limpieza, hoja fresca y tierra de morera y temperatura de 18 a 20 grados, es lo que hay que proporcionarle en todo el periodo de su evolución.

“Boletín Oficial”

El de ayer contiene: Real decreto declarando ser la jurisdicción de Guerra la única competente para conocer en causas contra militares en activo.

Nombrando auxiliares recaudadores de la Zona de Huesca a don Teófilo García y a don Pablo Gracia.

Determinando que antes de 30 de Junio ingresen los Ayuntamientos los que adeuden al Estado.

Subasta de un inmueble en Sariñena.

Concurso para adquirir el Ayuntamiento de Huesca dos camiones.

Embargo de fincas en Ontenena.

Subasta de fincas en Sariñena. Sentencia del Juzgado de Jaca sobre accidente del trabajo.

La elección de síndicos

Hoy tendrá lugar la elección de síndicos de la Confederación del Ebro en todas las localidades cabeza de zona.

El acto entraña una tal transcendencia, que deseamos el mayor acierto en los compromisos para que resulten elagidos los mejores, ya que de las personas depende el éxito y en esto de la Confederación arriesga mucho la cuenca del Ebro y muchísimo nuestra provincia.

Figuras sacerdotales

Don Delfín Soldevila, párroco de Sesa

Merece el apóstol agrario el tributo ferviente de nuestra pluma. Se lo ha ganado sobradamente, a fuerza de amores y de voluntad, puestos en defensa de los hermanos comarcanos, el virtuosísimo párroco de Sesa, mosén Delfín Soldevila.

Pocos han sabido como ese santo sacerdote encarnarse con el corazón del pueblo, como lo consiguió ese varón apostólico. Y fué, que desde el primer día, puesta la fe en el cielo y el celo de su misión en su grey amada, con ella sufrió desmayos y torturas y acarició anhelos y concibió esperanzas. Desde entonces, fué guía y maestro, protector y padre. Oreó de doctrinas a las almas y quiso redimir a los hombres.

Y ha sido un obrero y un mentor, un sacerdote lleno de caridad, pleno de Dios, amado, respetado y admirado por todos, como son admirados y queridos por todos, los hombres de corazón de oro que derramaron a raudales, a manos llenas, el tesoro abundante de la caridad y de las luces generosas de sus almas inspiradas en Dios.

Veinticinco años, tal vez más, hace, que mosén Delfín Soldevila se halla al frente de su amada parroquia.

Nunca dejó de ser el sacerdote fervoroso, inseparable de su rebaño, entregado por entero a procurar el bien espiritual y material de sus hijos. Pastor bueno que atrae las ovejitas al aprisco y a él las conserva unidas, por virtud de sus bondades sacerdotales que todos reconocen.

Nosotros cien veces hemos admirado esas virtudes y apreciado de cerca su apostólica labor. Y le hemos visto, peregrino, caminar por pueblos y aldeas, predicando la nueva de la redención por el trabajo, por la moral cristiana, por el amor. Y hemos presenciado el fervor y el cariño que en la comarca se le tributaba al sacerdote ejemplarísimo, al hombre bueno que, sin perdonar fatigas, ni sacrificios, ni luchas, laboraba un día y otro día, llevando la esperanza a los hijos de la tierra y de mi tierra, para esperar y confiar en una verdadera económica redención.

Su verbo no era en aquellas conferencias, que el amor a sus hijos le inspiraba, verbo de orador galano buscando aplausos y pidiendo plácemes, era la palabra convincente y paternal, era verbo de apóstol que mostraba los latidos de su pecho, unísono con los latidos del pueblo que sufría, que trabajaba, que padecía las penurias hirientes del trabajo sin premio en la vida del agro.

El, mosén Delfín Soldevila, quería campos fértiles, vegas prometedoras para que sus hijos tuvieran asegurado el pan; la chaba para hacer vergeles, los eriales, para llevar abundancia a los hogares míseros y dar albergue a los sin albergue y esperanza a los tristes y pan a todos los pobres.

La caudal inflamaba al sacerdote; esta hermosa virtud del Cielo inspiraba y afortunadamente aún inspira, al virtuoso ministro del Señor.

Fué uno de los primeros apóstoles sociales de la comarca osense.

Su labor se cristalizó en el floreciente Sindicato de Sesa, modelo de esta clase de instituciones que ha dado pauta a muchos pueblos y a muchísimos labradores en los procedimientos de compra y venta de productos y materias fertilizantes.

Y estableció granjas, y propugnó y extendió, real y eficazmente también, la plantación de árboles productivos, como almendros desmayos, etc., y no se cansó de trabajar y de esforzarse para llevar al pueblo de su cuidado espiritual todos los remedios necesarios para procurar consagrar su mayor bienestar material.

Y no solamente se esforzó por apoyar material y económicamente a sus hijos, sino que alimentó y adoctrinó y adoctrina, como ejemplarísimo sacerdote, sus almas buenas.

Desde que pisé las aulas de ese mi querido y tantas veces evocado Seminario de Huesca, fui devoto admirador encariñado de mosén Delfín Soldevila. Si, de niño, el catedrático sabio me inspiró afectos, de hombre su magisterio social y parroquial ganó toda mi alma.

De lejos (por mi desgracia, siempre de lejos) seguí la estela de su apostolado ejemplo. Moralmente quise ser su discípulo; hubiera deseado tener campo y saber seguir las veredas sociales del sacerdote lleno de Dios, del apóstol pleno de caridad, pero me ha faltado el haber vivido bajo su égida de ejemplo para inspirarme en el bien y en el amor que inflama el corazón y llena el alma del virtuosísimo párroco de Sesa, mosén Delfín Soldevila.

Retirado en su pueblo amado, recreándose espiritualmente en su «Jarea», paseando solitario, como un monje, para pensar más libremente y discurrir, por los hijos del campo, para bien de sus feligreses, tal vez sorprendiéndole en sus santas y espirituales oraciones, llegarán hasta el sacerdote ejemplar estas mis profusas y expresadas admiraciones dictadas por su ejemplaridad e inspiradas por su apostolado.

Emisarios como usted, de la paz y de la bondad de Cristo; sacerdotes que han ganado el corazón de sus feligreses a fuerza de generosidades y de virtudes; justo es que sean sacados a la palestra de la pública admiración, para que su ejemplo fortalecedor cunda, haciendo campeones para la sociedad y para la fe de Cristo.

Perdóneme, querido mosén Delfín, pero es un tributo de obligada justicia a sus méritos ocultos ante los hombres, aunque patentes ante Dios.

ANTONINO ARNAL, Capellán del Ejército.

Jaca y Mayo 1926.

Matadero público

Relación de las reses sacrificadas en el Matadero público durante la semana:

- B. rregos, 0.
- Cárneros, 136.
- Corderos, 193.
- Cerdos, 0.
- Ternascos, 51.
- Terneras, 12.
- Vacas, 2.
- Cerdilla de leche, 0.
- Total kilos, 5.933'400.

Diputación provincial

Subasta para suministro de harina de trigo de primera clase a los establecimientos benéfico-provinciales de la capital, durante el ejercicio de 1926-27.

La subasta se celebrará el día 19 de Junio próximo, a las doce horas, bajo la presidencia del presidente de la Corporación.

Se fija como tipo el precio de sesenta y tres pesetas (63) los cien kilogramos.

La cantidad en que se calcula el suministro es de 54 000 kilogramos.

El plazo de exposición del pliego y demás documentos y de presentación de proposiciones, terminará a las trece horas del día hábil anterior a la subasta.

Asciende la fianza provisional a la cantidad de 1 701 pesetas. Huesca, 21 de Mayo de 1926. El presidente, Miguel Gastón.—El secretario, Manuel Blanco.

Fonda Universo

Sirve banquetes, bodes y comidas de encargo.

Para el domingo día 23, exquisitos cellos a la Madlleña, a 1'15 ración.

Fallecidos en Africa

EXPEDIENTES Y COBRO DE PENSIONES

Habilitación de Clases pasivas, con fianza legalmente constituida.

PATRICIO ABBAD, Remiro el Monje, 50, Huesca.

Diputación provincial

Subasta para suministro de carne de carnero fino del país a los establecimientos benéfico-provinciales de la capital, durante el ejercicio de 1926-27.

La subasta se celebrará el día 19 de Junio próximo, a las once horas, bajo la presidencia del presidente de la Corporación.

Se fija como tipo el precio de 4'20 pesetas el kilogramo.

La cantidad en que se calcula el suministro es de 12 500 kilogramos.

El plazo de exposición del pliego y demás documentos y de presentación de proposiciones, terminará a las trece horas del día hábil anterior a la subasta.

Asciende la fianza provisional a la cantidad de 2.625 pesetas. Huesca, 21 de Mayo de 1926. El presidente, Miguel Gastón.—El secretario, Manuel Blanco.

Perrito Lulú

En cachorrito LULU se ha perdido y se ruega a la persona que lo haya encontrado que lo devuelva, al que se gratificará; advirtiéndose que al que así no lo haga, si después se le encuentra, se le reclamará por hurto. Darán razón en la Administración de este periódico.

Gran Academia de Corte y Confección sistema Ferrer, para señoritas

Dirigida por la profesora señora ELISA FERNANDEZ.

Se admiten internas. Trato económico y esmerado. Se dan lecciones de piano.

Coso Bajo, 36, principal HUESCA

Cooperativa Cívico-Militar

	Pesetas	Pesetas	
Manteca pura de cerdo, muy superior, kilo	3 60	Bombillas filamento metálico, nuevo voltaje	1'25
Manteca centrifuga de vaca, La Tensina, pastilla	1'00	Idem medio watio, desde	1'95
Queso Roncal extra	7 00	Jabón Orocrema, pastilla	0 50
Idem pura nata, cada pieza	5'00	Suelas goma Philips, de eterna duración, par	4'90

En infinidad de artículos, siempre los mejores y los más baratos. Visiten la sección de Mercaderías, donde se LIQUIDAN a precios muy ventajosos varios artículos de ropa blanca para señora y caballero.

Extensos muestrarios de entretiempo y verano para trajes de caballero de las mejores fábricas de pañería de Barcelona.

Comprar en esta Cooperativa ofrece la máxima garantía de la exactitud en el peso, la mayor economía y la inmejorable calidad de los géneros.

Desde hoy

usando el Jarabe Hipofosfitos Salud los efectos de la anemia no enervarán tus fuerzas. Desde hoy volverás a la vida porque al reconstituir tu organismo recobrarás las energías y el deseo de vivir.

No es ilusión mía. El médico lo ha prescrito después de haber obtenido con el Jarabe de

MIPOFOSFITOS SALUD

maravillosos éxitos en todos los casos de desnutrición, escrofutismo, inapetencia, desarreglos de la naturaleza y demás dolencias derivadas de la debilidad.

Más de 35 años de éxito creciente. Aprobado por la Real Academia de Medicina.

Aviso: Rechace todo frasco que no lleve en la etiqueta exterior HIPOFOSFITOS SALUD en rojo.

Diputación de Huesca

Préstamos al seis por ciento

GUERRA A LA USURA!!

“La Unión Valenciana”

Cooperativa de Crédito y Ahorro. Domicilio: Pizarro, 14 y 16, Valencia. Inspeccionada por el Estado y sujeta a las disposiciones vigentes de la ley de 30 de Junio de 1887. Esta entidad está garantizada por su recto funcionamiento desde hace años y en manera alguna debe ofendérsela confundiendo con otras Sociedades o Bancos desaprensivos de funesta y corta historia. Pida usted informes antes de entrar en relaciones con esta entidad.

PRESTAMOS EN METALICO. Maquinaria, Herramientas, Materiales, Abonos químicos, Semilla, etc., con interés módico legal al seis por ciento y únicamente entre los accionistas.

PARA MAS DETALLES:

Amadeo Gonzalo Plaza Lizana, 5, 3.º HUESCA

Ferías en Lumbier

En los días 31 del actual y 1 y 2 de Junio próximo, se celebrarán las renombradas FERIAS anuales de esta localidad, cediéndose los pastos de costumbre.

Se advierte a los que acudan con ganado la obligación en que están de aportar los certificados de origen, o sea acreditativos de estar el ganado inscrito en el Registro de Ganadería.

Lumbier, 17 de Mayo de 1926 —El Alcalde, Plácido Rayugar.

Lo más barato. Lo mejor en segadoras

«Cormick» «Johnston» y «Beermann».

Atadoras nuevas desde 1.500 pts.

Gavilladoras nuevas desde 1.000 pts., en dos plazos

No hay quien iguale mis precios.

No hay material que supere al mío.

Aventadoras «BARUQUE» lo mejor de Castilla.

Trillos «TURIA» los de más rendimiento.

Recambios para toda clase de material de siega.

Sisal «INTER» por fardos seis ovillos.

Grasas.

Herramientas.

Accesorios.

Ventas al contado

Ventas a plazos

Unica casa en Huesca:

Andrés Agustín

Coso Bajo, número 104
Plaza de Sto. Domingo



Máquinas para coser y bordar

Las de mejor resultado y las más elegantes

WERTHEIM

MAQUINAS ESPECIALES

de todas clases, para la confección de ropa blanca y de color, sastrería, corsés, etc. y para la fabricación de medias, calcetines y género de punto.

Dirección general en España: RAPIDA, S. A.

AVINÓ, 9 Apartado 738 BARCELONA

Pidanse catálogos ilustrados que se envían gratis

Curación de las hernias

Interesa saber: Que el reputado y peritísimo ortopedista de Barcelona, con nombre oficialmente registrado, señor Torrent, está en Huesca y en el Hotel Petit Fornos únicamente el jueves día 27 de Mayo y recibirá a todos cuantos herniados quieran hallar con sus notables aparatos un instantáneo alivio y una curación pronta de sus hernias. Estos aparatos, que son el bello ideal de todos los pacientes, porque dan salud y vida, y que no molestan ni hacen bulto, amoldándose al cuerpo como un guante, deben usarlo todos, absolutamente todos cuantos sufran dichas dolencias, hombres, mujeres y niños, por ser el remedio verdad y el remedio único eficaz de todos los herniados. Miles de curados agradecidos los pregonan, infinidad de eminencias médicas los prescriben, como muchos son también los médicos que para sus propias hernias, con gran satisfacción los usan. Si se quiere ahorrar salud, tiempo y dinero no debe nunca nadie comprar bragueros ni vendajes de clase alguna sin antes ver primero al especialista señor Torrent, de nombre registrado.

ESPECIALIDADES PARA SEÑORAS. Fajas ventrales y demás aparatos modernísimos y de grandes resultados para disminuir los vientres voluminosos, corregir y evitar las hernias umbilicales, los abortos, los descensos abdominales y de la matriz, las relajaciones eventraciones, etc., etc. **HERNIADOS TODOS:** Acudir sin pérdida de tiempo y con la más absoluta confianza al especialista señor Torrent; no dejéis de visitarle y tener muy presente que estará en Huesca y en el Hotel Petit Fornos únicamente el jueves día 27 de Mayo.

NOTA: Estará también en Zaragoza el día 28 en el Hotel Oriente, Coso, 13; donde asimismo podrán visitarle todas cuantas personas lo deseen, desde las nueve de la mañana hasta las cuatro de la tarde solamente.

Talleres y despacho en Barcelona, Unión, número 13, Casa Torrent.

¡¡OCCASION!!

SASTRERIA DE SANCHEZ

hoy preferida, porque en ella se encuentra gusto a medida.

Sabedlo todos;

lo comunico:

Traje a medida

ocho duros.

Y gangas como esta,

¿quién las ha visto?

Traje de chester

cuarenta y cinco.

Y, no os extrañe

que al que me insista

le de un traje de paño

y... hasta la vista.

Leopoldo Sánchez

Tejidos y Sastrería

Coso bajo, 59, 61 y 63 HUESCA

Nota.—Ha salido premiado el número 1.987, correspondiendo a doña Manuela Fajó, de Robres.



Una punta de cuchillo

de SALES NUTRITIVAS «EUDIDON» tomada diariamente con las comidas, es de un efecto formidable. El niño raquítrico y aun sano, crecerá robusto, con huesos fuertes y músculos vigorosos. Chicas anémicas y las mujeres en general, tienen necesidad de estas sales nutritivas de la sangre, que combaten la inapetencia, la desnutrición y la tuberculosis incipiente. Estas sales son insuperables en todas las enfermedades procedentes de la pobreza de la sangre. El gasto diario es solamente de diez céntimos. El beneficio es de gran valor. De venta en las farmacias y droguerías de toda España.

Depositarios en Huesca:

Farmacia y Droguería Compairé, y Farmacia Nueva de Cascón de Gotor



Fortalece pronto DE GUSTO AGRADABLE

Todos los Médicos lo reconocen prácticamente, lo recetan y lo toman.

En el año 1897 fué presentado a la Real Academia de Medicina que lo aprobó y recomendó a las personas débiles. Cómprolo hoy mismo

SÓLO VALE 5 PTAS.

NUTRE RÁPIDAMENTE EL SISTEMA NERVIOSO MUSCULAR DIGESTIVO Y ÓSEO

LA CAMARA PATHE-BABY

Pone la cinematografía al alcance de todos por medios sencillos y precios módicos

¡¡Qué satisfacción poder contemplar en la pantalla a vuestros familiares, tal como se comportaban antaño!!

¡¡ES EL PASADO QUE REVIVE!!!

NOTA.—Cada caja de película virgen va acompañada de un VALE para el relevado económico. Exijalo al comprar aquéllas

De venta en los Comercios Fotográficos, Bazares y similares

PATHE-BABY, S. A. E.
Rambla Cataluña, 8 :: BARCELONA

Remite gratis catálogo a quien lo solicite

Labradores

Piezas de recambio para atadoras y agavilladoras a más bajo precio que ninguna otra casa

Lonas para atadoras a precios increíbles

Hilo Sisal Aceites y grasas

Francisco Otal

Coso bajo, 77 HUESCA

Electricidad

Material eléctrico de todas clases

Lámparas de todos los voltajes

La única casa en Huesca que hace reparaciones de maquinaria eléctrica, montaje de instalaciones y tendido de líneas

¡NO CONFUNDIRSE! La casa que sólo se dedica a la venta de material, con profesionales que ha en toda clase de trabajos eléctricos.

T. URIEL ESTUDIOS ALTOA HUESCA

Coso Alto, 24 y 26

Diputación de Huesca

Fábrica de Mosaicos

Almacén de toda clase de materiales para la construcción y otros artículos

DE

Cristóbal Castells

Mosaicos desde 5 pts. metro cuadrado

Cemento Portland desde 4.90 los 50 kilos

Fábrica y Despacho: AVENIDA CAVESTANY (Antes Ronda de la Estación)

Teléfono 203 HUESCA